
 

 

 
An die Stadt Ochtrup  

Frau Bürgermeisterin Christa Lenderich 

 

 

Ochtrup, den 02.11.2022 

 
 
Konkretisierung der Einrichtung eines Krankenhausshuttles  
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,   
sehr geehrte Mitglieder des Ausschusses, 
 
nachdem der Antrag zur Einrichtung eines Krankenhausshuttles diskutiert und grundsätzlich 
begrüßt wurde, soll aufgrund der ersten positiven Rückmeldung seitens der Betriebsleitung 
des St. Antonius-Hospitals der Antrag nun hinsichtlich Frequenz, Zeiten und mögliche 
Dienstleister konkretisiert werden. 
 
Der Busshuttle sollte nachmittags um 14 Uhr in Ochtrup starten und gegen 17:00 Uhr eine 
Rückfahrt anbieten. Zu diesem Zeitpunkt sind die meisten Untersuchungen vorbei und es ist 
noch ein Arzt für Rückfragen von Angehörigen vor Ort. Bei einer Fahrzeit von ca. 20 Minuten 
bleibt eine Besuchszeit von über 2 Stunden. Der Shuttle sollte dienstags, mittwochs und 
donnerstags fahren. 
Nach einer Testphase von ca. 4 Monaten könnte die Vorgehensweise bei schwacher 
Nachfrage dahingehend geändert werden, dass nur noch an den zwei stärksten 
Wochentagen Bus-Shuttle angeboten werden.  
 
Die Fahrt soll durch den lokalen Busunternehmer ab Marktplatz aufgenommen werden, als 
Zubringer könnte der Bürgerbus genutzt werden. Die Abfahrtszeit sollte mit dem Fahrplan 
des Bürgerbusses abgestimmt werden. Entsprechende Angebote/Preisanfragen sollten zu 
weiteren Gesprächen mit der Betriebsleitung eingeholt werden.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen, 
 
Claudia Fremann 
 


